

Polisi Salurkan Bantuan Sembako Kepada Korban Bencana Alam di Malang

Achmad Sarjono - MALANG.OPINIWARGA.COM

Jul 13, 2023 - 10:31



MALANG - Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, menyalurkan bantuan sembako kepada korban bencana tanah longsor yang berada di sejumlah desa terdampak di Kabupaten Malang.

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana melalui Kasi Humas Polres Malang Iptu Ahmad Taufik mengatakan, pihaknya bersama Polsek Tirtoyudo menyalurkan bantuan sembako untuk warga yang terkena musibah bencana di

Desa Gandungsari dan Desa tlogosari, Kecamatan Tirtoyudo, Kabupaten Malang.

"Kami bersama Polsek jajaran mengadakan bakti sosial di wilayah terdampak bencana alam," kata Iptu Taufik saat ditemui di Polres Malang, Selasa (11/7/2023).

Taufik menambahkan, kebutuhan pangan bagi warga terdampak bencana harus lebih dahulu diutamakan.

Terlebih di tengah kondisi cuaca yang masih tidak menentu dan sering terjadi hujan dengan intensitas sedang namun terus menerus.

Dalam kegiatan sosial yang berlangsung sejak Senin (10/7), pihak kepolisian menyalurkan bantuan sembako kepada warga terdampak bencana di Kabupaten Malang.

Selain menyerahkan bantuan secara langsung kepada warga terdampak, kepolisian turut menitipkan paket sembako di seluruh Polsek jajaran yang wilayahnya terdampak musibah banjir dan tanah longsor.

Kepolisian berharap bantuan yang dititipkan tersebut juga dapat sedikit meringankan beban korban bencana alam di wilayah Kabupaten Malang.

"Semoga bantuan yang diberikan dapat sedikit meringankan beban warga yang terdampak bencana," ungkapnya.

Seperti diketahui, bencana alam telah melanda beberapa desa di wilayah Kabupaten Malang.

Sejumlah kecamatan di wilayah Malang selatan dan timur diterjang banjir dan tanah longsor.

Curah hujan yang tinggi dan terus menerus menyebabkan tanah longsor di Kecamatan Tirtoyudo dan Ampelgading.

Selain itu, terdapat kecamatan lain yang terdampak bencana banjir diantaranya Desa Sidodadi, Kecamatan Gedangan, Desa Sitarjo, Kecamatan Sumbermanjing Wetan, dan Kecamatan Ampelgading. (*)